
ОБРАЗОВАНИЕ

В ОПОЧЕЦКОМ РАЙОНЕ 
ТОРЖЕСТВЕННО ОТКРЫЛСЯ  

ГОД УЧИТЕЛЯ
Россия намерена свора-

чивать антикризисные меры 
постепенно, до 2015 года. Об 
этом заявил министр финан-
сов Алексей Кудрин на Все-
мирном экономическом фо-
руме в Давосе. Он заявил, 
что страна сможет выйти из 
кризиса к концу 2012 года. 
Бюджеты до 2015 года будут 
дефицитными, но разница 
между расходами и дохода-
ми сократится. 

            *    *    *
Просьба ученицы 9-го 

класса Татьяны Копнинской 
обеспечить ее школу компью-
терами, озвученная в ходе по-
следней «прямой линии» Вла-
димира Путина, 29 января 
была выполнена. В Стародуб-
скую школу Омской области 
завезли мультимедийный мо-
бильный комплекс на 15 рабо-
чих мест. Стоимость оборудо-
вания – 1,5 миллиона рублей. 

            *    *    *
28 января представители 

России, Белоруссии и Латвии 
подписали соглашение, кото-
рое определяет точку стыка 
границ трех государств. Точ-
ка пересечения границ нахо-
дится на месте слияния двух 
рек: Неверицы и Зилупе. На 
прилегающих территориях, 
как сообщается, каждая из 
трех стран установит соот-
ветствующий знак. 

            *    *    *
Бывшему президенту Рос-

сии Борису Ельцину посмер-
тно присудили звание почет-
ного гражданина Свердлов-
ской области. Соответству-
ющий документ был вручен 
его вдове Наине Ельциной в 
ходе ее визита в Уральский 
политехнический институт. С 
просьбой присвоить бывше-
му президенту звание к гла-
ве области обратились одно-
курсники Ельцина. 

            *    *    *
В 2010 году в Московской 

области планируется ввести 
в эксплуатацию около шести 
миллионов квадратных ме-
тров жилья, что на 25 процен-
тов меньше показателей 2009 
года, заявил губернатор Под-
московья Борис Громов. В 
прошлом году в регионе было 
построено около 8,2 миллио-
на квадратных метров жилья. 

            *    *    *
Главный санитарный врач 

РФ Геннадий Онищенко зая-
вил, что с начала эпидемии 
гриппом H1N1 переболели 
почти пять процентов росси-
ян. Он отметил, что у боль-
шинства заболевших инфек-
ция протекала в легкой фор-
ме. По данным Роспотреб-
надзора, в настоящее вре-
мя уровень заболеваемости 
ОРВИ и гриппом в 71 россий-
ском регионе не превышает 
эпидемический порог. 
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29 января состоялась 
пресс-конференция, посвящен-
ная проведению Всероссий-
ской Масленицы в Пскове. Гу-
бернатор Псковской области 
Андрей Турчак рассказал при-
сутствующим журналистам о 
ходе подготовки к мероприя-
тию и об ожидаемых результа-
тах его проведения. 

Андрей Турчак выразил со-
жаление в связи с тем, что в 
последнее время в России ста-
ло модным отмечать праздни-
ки, которые пришли из других 
стран, такие как Хэллоуин или 
день Святого Валентина.

«Я – противник таких при-
обретенных празднований и 
сторонник возрождения на-
ших традиций, того, что близ-
ко и понятно нашей широкой 
русской душе. Поэтому я очень 
рад, что Всероссийская Масле-

ница пройдет на Псковской зем-
ле», – сказал губернатор, откры-
вая пресс-конференцию.

Глава региона выразил уве-
ренность в том, что псковская 
Масленица встанет в череду 
крупных мероприятий, которые 
проводятся в области ежегодно. 
«Так, например, зимой мы празд-
нуем Масленицу, в конце весны – 
фестиваль реконструкторов, ко-
торому также планируется при-
своить всероссийский статус, ле-
том – Пушкинский праздник поэ-
зии, осенью – музыкальный фе-
стиваль молодых исполнителей 
«Крещендо», – добавил он.

Губернатор напомнил, что 
перед организаторами праздни-
ка поставлена задача через три 
года выйти на самоокупаемость, 
и подчеркнул, что общий бюджет 
Масленицы составил 14 млн. ру-
блей. «Это достойный бюджет 

для проведения мероприятия та-
кого масштаба. И в случае нор-
мального старта, а также плано-
мерной системной работы оно 
имеет все шансы на успех», – 
уверен Андрей Турчак.

На праздничные гуляния ожи-
дается приезд от 6 до 8 тысяч го-
стей, а в целом за все дни Масле-
ницы в мероприятиях примут уча-
стие 30-40 тысяч человек.

Почетными гостями Всерос-
сийской Масленицы в Пскове 
станут известные деятели рос-
сийской культуры и искусства. 
Уже достигнуты договоренно-
сти с Мариной Нееловой, Серге-
ем Маковецким, Анной Коваль-
чук, Дмитрием Шагиным. Прези-
дент Российского фонда культу-
ры Никита Михалков также рас-
сматривает возможность приез-
да на Прощеное воскресенье в 
Псков, идут переговоры и с дру-

гими известными людьми.
Председатель Государ-

ственного комитета Псковской 
области по культуре Зинаида 
Иванова сообщила о том, что 
масленичная программа вы-
звала большой интерес в рай-
онах области и ожидается при-
езд большого количества ма-
стеров народных промыслов и 
творческих коллективов. «Мас-
леница – это хороший повод 
показать себя и поучиться, это 
уникальный мастер-класс для 
всей культуры области».

Подводя итог пресс-кон-
ференции, губернатор пригла-
сил всех присутствующих при-
нять самое активное участие 
в праздничных мероприятиях. 
«Хочется надеяться, что пер-
вый блин не будет комом», – 
добавил он.

http://www.pskov.ru

Губернатор Андрей ТурчАк о Всероссийской Масленице: 

«Надеюсь, первый блин  
не будет комом»

29 января в           
Опочецком район-
ном Центре досуга 
и культуры торже-
ственно открылся 
Год учителя, кото-
рым провозглашен 
в России год 2010-й.

С приветствием 
перед педагогами го-
рода и района высту-
пила начальник от-
дела образования Опочец-
кой районной администрации 
Валентина Вячеславовна Ер-
молаева. Она, в частности, 
назвала образовательные 
учреждения, добившиеся за-
метных успехов, имена педа-
гогов, работающих подвижни-
чески и творчески, которыми 
по праву гордится наш район.

Приветствовать педаго-
гов пришли также председа-
тель районного Собрания де-
путатов Галина Алексеевна 
Дмитриева и заместитель гла-
вы администрации Опочец-

кого района Владимир Игоре-
вич Полулях. Владимир Игоре-
вич не только тепло поздравил 
собравшихся в зале с открыти-

ем Года учителя и пожелал им 
новых успехов в благородном и 
нелегком учительском труде, но 
и вручил министерские награды, 

которых был удостоен 
целый ряд педагогов 
Опочецкого района.

Нагрудными знака-
ми «Почетный работ-
ник общего образова-
ния РФ» награждены 
учителя средней шко-
лы №4 Александр Ана-
тольевич Михайлов и 
Наталья Михайловна 
Семенова; учитель Ма-
тюшкинской основной 
школы Надежда Васи-
льевна Трофимова.

Почетными грамотами Ми-
нистерства образования РФ 
отмечены учитель средней 
школы №4 Лидия Ивановна 
Лебедева; воспитатель дет-
ского сада «Теремок» Наталья 
Геронимовна Березовская; 
учитель гимназии Наталья Ни-
колаевна Орлова; учитель Лю-
бимовской основной школы 
Ольга Евгеньевна Семенова, 
преподаватель Детской шко-
лы искусств Наталья Федоров-
на Сетдекова.

Продолжился праздник 
концертной программой, в 
подготовке которой участво-
вал не только коллекив ЦДиК, 
но и работники образования.   
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- Плановое задание по этой 
программе было выполне-
но в первых числах декабря, 
а в конце последнего месяца 
2009 года даже перевыполне-
но – принято 109 заявлений от 
граждан, пожелавших открыть 
свое дело.

Если первые бизнес-планы 

предполагали в основном заня-
тия торговлей, перевозкой пас-
сажиров и грузов, то в даль-
нейшем к нам стали приходить 
люди, которые хотят заняться 
более конкретным делом: про-
изводственной деятельностью, 
развитием личного подсобного 
хозяйства на селе, попробовать 

БОЛЕЕ СТА чЕЛОВЕк ОТкрЫЛИ СВОЕ ДЕЛО
О государственной программе самозанятости уже 

писалось в нашей газете. Для ее реализации в нашем 
районе государством выделены финансовые сред-
ства (порядка 6 млн. рублей) для открытия 106 рабочих 
мест. Насколько успешно эта программа реализуется 
Центром занятости населения Опочецкого района и ка-
кую сферу деятельности для открытия своего дела 
выбирают обратившиеся туда опочане, мы попросили 
рассказать Николая Владимировича МИХАЙЛОВА.

Сотрудниками Госпожнад-
зора замечено, что как только 
столбик термометра опуска-
ется ниже двадцатиградус-
ной отметки, происходит уве-
личение числа пожаров, при-
чиной которых становятся не-
исправность печного отопле-
ния и перекал печей. 

Вечером 21 января в де-
ревне Якушево Духновской 
волости сгорел жилой дом. 
Причиной пожара, как было 
установлено, послужили на-
рушения правил эксплуа-
тации печи хозяином дома 
гражданином Ш., 1939 года 
рождения.

Как выяснилось, днем 
раньше от перекала печи уже 
загоралась деревянная стен-
ка этого дома. Тогда мужчине 
удалось потушить возгорание 
самому. Уроком ему это не 
стало, и на следующий день 
он вновь с усердием стал то-
пить печь. На этот раз само-
стоятельно справиться с воз-
никшим пожаром он не смог.

В воскресенье вечером, 
24 января, в деревне Высо-
кое в жилом доме произошел 
пожар с человеческими жерт-
вами. Как рассказали оче-
видцы трагедии, дверь дома 
была заперта изнутри, поэто-
му прийти на помощь они не 
смогли. Причины возгорания 
устанавливаются. Одна из 
версий – нарушение правил 
эксплуатации печи. 

В понедельник в два часа 
ночи поступило сообщение о 
том, что в Песчивке горит жи-
лой дом. Пострадала кровля, 
выгорели внутренние поме-
щения. Хозяин дома гражда-
нин Б., 1948 года рождения, 
чудом остался жив – выско-
чил на улицу, даже не успев 
одеться. Один сосед дал по-
горельцу обувь и одежду, дру-
гой приютил на время. При-
чина пожара устанавливает-
ся. Среди вероятных версий 
вновь называется перекал 
печи. Как сказали соседи, хо-
зяин сгоревшего дома топил 
ее днем и ночью и имел при-
страстие к спиртному. 

В течение морозных ян-
варских дней пожарные кара-
улы несколько раз выезжали 
на возгорание сажи и тление 
потолочных перекрытий, при-
легающих к дымоходам. Что-
бы избежать подобных тра-
гедий, работники Госпожнад-
зора убедительно советуют 
гражданам не нарушать пра-
вила эксплуатации печей и 
содержать их в исправном со-
стоянии.

Е. СтаСов.
(Материал подготовлен 
совместно с отделением 

Госпожнадзора 
по опочецкому району)      

НЕИСПрАВНОСТИ 
И ПЕрЕкАЛ ПЕчЕЙсебя в сфере услуг. И это раду-

ет.
Пятнадцать граждан, решив-

шие организовать крестьянские 
хозяйства, полученные от госу-
дарства средства намерены по-
тратить на приобретение круп-
ного рогатого скота, свиней, 
овец и другой живности. Есть 
желающие заняться пчеловод-
ством и рыбоводством.

Безусловно, будут востребо-
ваны услуги цеха по ремонту и 
пошиву одежды, комиссионного 
магазина и женского клуба. Кон-
куренцию коммунальным служ-
бам составит предприниматель, 
который будет заниматься вы-
возкой жидких бытовых отходов. 
Другой новый предприниматель, 
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получивший «подъемные» от 
государства, проявит свое уме-
нье и мастерство в изготовле-
нии оригинальных сувенирных 
изделий. В течение трех ме-
сяцев все они будут обязаны 
представить отчеты о целевом 
использовании полученных от 
государства средств.

- Николай Владимирович, 
будет ли в дальнейшем про-
должена эта государствен-
ная программа?

- Могу сказать точно, что эта 
целевая программа будет про-
должена и в 2010 году. На осно-
вании анализа ее реализации в 
2009 году в нее будут внесены 
изменения и коррективы.

Беседовал Е. Пульша.

По словам Елены Бибико-
вой, с этого месяца все пен-
сионеры, у кого общее мате-
риальное обеспечение мень-
ше прожиточного минимума, 
установленного для пенсио-
неров области в размере 4188 
рублей, получают пенсию вме-
сте с социальной доплатой. 
«На сегодняшний день такая 
доплата в регионе установ-
лена для 17335 человек. При 
определении материально-
го обеспечения учитывается 
не только размер пенсии, но 
и меры социальной поддерж-
ки, которые предоставляются 
органами социальной защи-
ты населения. Все натураль-
ные льготы учитываются в ма-
териальном выражении. Циф-
ра в 17 тысяч человек – не по-

стоянная, так как кто-то из по-
лучателей доплаты может со 
временем устроиться на рабо-
ту или, наоборот, увольняется 
с нее, будет проведена индек-
сация пенсий и социальных вы-
плат, изменится размер мер со-
циальной поддержки».

Общий объем средств, не-
обходимых для выплаты феде-
ральной социальной доплаты в 
2010 году, составит более 200 
миллионов рублей. Максималь-
ный размер составил 2888 ру-
блей, средний – 988 рублей. Со-
циальные доплаты в размере 
1625 рублей получают более 4 
тысяч человек. В то же время в 
области около 800 человек, ко-
торые получают социальную до-
плату меньше 100 рублей.

Говоря о механизме пере-

О СОЦИАЛЬНЫХ ДОПЛАТАХ ПЕНСИОНЕрАМ 
И ЗАМЕНЕ ЛЬГОТ ДЕНЕЖНЫМИ ВЫПЛАТАМИ

Январские нововведения в социальной сфере вызывают много вопросов у пенсионе-
ров и льготников нашего региона. В связи с этим 20 января в рамках расширенной ви-
деоконференции территориальными органами Пенсионного фонда и Управления со-
циальной защиты населения были обсуждены итоги введения социальных доплат 
пенсионерам, чей совокупный доход не достигает регионального прожиточного ми-
нимума пенсионера, а также основные механизмы замены льгот по оплате жилищно-
коммунальных услуг с натуральной формы на денежную.

В работе видеоконференции приняли участие управляющий ОПФР Елена Бибикова, 
начальник Главного государственного управления социальной защиты населения Ар-
мен Мнацаканян, его заместитель Инна Бернадская, начальники структурных подраз-
делений двух ведомств.

хода на денежную форму пре-
доставления льгот по оплате 
жилищно-коммунальных услуг, 
Армен Мнацаканян отметил, что 
на имя каждого льготника по по-
чте или на счет в Сбербанке бу-
дет поступать денежная компен-
сация за коммунальные услуги. 
«Если льготник получал пенсию 
через почту, то пособие на ЖКУ 
будет приходить почтой, если на 
сберкнижку, то туда же будет по-
ступать пособие. В случае, если 
получатель льготы не пенсио-
нер, то льготу по оплате ЖКУ он 
будет получать там же, где полу-
чает ЕДВ».

Пособие будут получать все 
категории федеральных и об-
ластных льготников, имеющих 
право на льготы ЖКХ, а также 
многодетные семьи. На эти цели 

около 139 млн. рублей уже на-
правлены в территориальные 
управления социальной защи-
ты населения на оплату льгот 
ЖКХ за январь и февраль.

Начальник управления по-
яснил также, что после 25 ян-
варя льготникам будет достав-
лена денежная компенсация за 
январь и февраль. Эти сред-
ства льготники будут использо-
вать для оплаты ЖКУ. Он под-
черкнул, что льгота не пропа-
дает, она просто переходит в 
денежный эквивалент, а при 
увеличении тарифов эта ком-
пенсация будет индексиро-
ваться.

В заключение было отмече-
но, что теперь компенсация на 
льготы ЖКХ будет адресной, а 
отношения между поставщи-
ком жилищно-коммунальных 
услуг и их получателями станут 
более открытыми. «Люди уви-
дят, за что они платят и сколь-
ко. К тому же сумма выплат, со-
гласно требованиям, соответ-
ствует нормативу. Если вы из-
расходовали электроэнергию 
или, например, газ меньше 
норматива, то деньги остают-
ся у вас, вам не нужно их воз-
вращать».

Опочецкая специальная (кор-
рекционная) школа-интернат 
для детей-сирот и детей, остав-
шихся без попечения родите-
лей, с ограниченными возмож-
ностями здоровья стремится 
окружить своих воспитанников 
любовью, теплом и уютом. По-
могают им в этом не только рос-
сийские благотворители, но и 
зарубежные. 

Вопрос о замене дверных 
проёмов в школе стоял давно 
– чтобы улучшить эстетический 
вид помещений, сохранить теп-
ло. Татьяна Анатольевна Бо-
дрова, заместитель председа-
теля Псковского отделения Рос-
сийского Детского фонда, – до-
брый друг Опочецкой специаль-
ной школы-интерната. Ей из-
вестны  нужды и проблемы кол-

НОВЫЕ ДВЕрИ ОТ АМЕрИкАНСкИХ БЛАГОТВОрИТЕЛЕЙ
        БлАГОТВОРИТЕльНОСТь

        ПЕНСИОННЫй фОНД ИНфОРМИРУЕТ

лектива. Партнёры Детского фон-
да,  американские благотвори-
тели Рима и Дэвид Сулзен в па-
мять о своей дочери Зое отклик-
нулись на проблему школы и из 
денежного фонда  пожертвовали 
100 тысяч рублей на замену де-
вяти дверных блоков.  Уже уста-
новлены первые двери, а к сере-
дине февраля будут установле-
ны дверные блоки в 
учебных кабинетах.

Коллектив школы-
интерната очень рад 
тому, что жизнь и 
судьба их детей вол-
нует многих людей. 
Отношение к людям 
с ограниченными воз-
можностями служит 
индикатором разви-
тости общественного 

сознания. Приятно и ра-
достно осознавать, что 
люди вершат добрые 
дела и улучшают жизнь 
детей-сирот с ограни-
ченными возможностя-
ми здоровья.

                 Е. СтаСов.
НА СНИМКЕ: уста-

новка дверей.
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 В начале совещания Алек-
сандр Васильевич Семин в об-
щих чертах охарактеризовал 
ход отопительного сезона. По 
его словам, каких-либо серьез-
ных сбоев в работе коммуналь-
ных служб не было, как не было 
и особых жалоб со стороны го-
родских жителей на холод в 
квартирах. Если не считать пре-
тензий отдельных опочан, что в 
сильные морозы температура в 
их квартирах с 25 градусов теп-
ла опускается до 22.

Но как бы благополучно ни 
проходил отопительный сезон, 
на  совещании основной упор 
делался на проблемы ЖКХ. 
Так совпало, что в самый мо-
розный день этой зимы руково-
дители коммунальных служб в 
первую очередь говорили о те-
пле.

Директор МУП «Теплоре-
сурс» Г.А.Колесник сказал, что 
к отопительному сезону с тех-
нической стороны предприя-
тие подготовилось нормально, 
котельная работает в штатном 
режиме. Значительно сложнее 
обстановка с обеспечением то-
пливом. По состоянию на 27 
января запасов мазута хватит 
на 10-15 дней работы котель-
ной, ожидается его дальней-
шее поступление. Дополнитель-
ные проблемы «Теплоресур-
су» создало выигравшее кон-
курс на поставку мазута ООО 
ТК «Альянс». Эта компания не 
только в одностороннем поряд-
ке изменила цену тонны мазу-
та с 10000 на 11000 рублей, но 
и начала поставлять топливо 
низкого качества. В результате 
разбавленный мазут пришлось 
возвращать обратно поставщи-
кам. Такое решение оказалось 
оправданным: так, например, 
в одном из районов области 
из-за некачественного топлива 
вышли из строя насосы котель-
ной. Сейчас в Опочку завозит-
ся только качественный мазут с 
высокой теплоотдачей.

Г.А.Колесник считает, что за-
купку топлива на следующий 
отопительный сезон нужно про-
водить весной, когда оно деше-
веет. Правда, пока это намере-
ние больше из разряда жела-
емого, чем возможного. По со-
стоянию на конец января долг 
МУП «Теплоресурс» перед по-
ставщиками мазута вырос до 7 
млн. рублей. Помимо того, для 
нормального завершения ото-
пительного сезона потребует-
ся закупить не менее 900 тонн 
мазута на сумму около 10 млн. 

рублей. С учетом 
долга только на то-
пливо МУП «Тепло-
ресурс» потребует-
ся около 17 млн. ру-
блей. 

Изыскать такие 
денежные средства 
будет очень непро-
сто. Сейчас ежеме-
сячно предприятие за вырабо-
танное тепло получает пример-
но 2 млн. рублей от юридических 
лиц (организации, учреждения) и 
управляющей компании. Прихо-
дится надеяться на теплый март 
и снижение цены на мазут к концу 
отопительного сезона.

В планах 2010 года у «Теплоре-
сурса» намечены прокладка воз-
душной линии во дворе узла свя-
зи и установка приборов учета те-
плоэнергии на выходе из котель-
ной.

Финансовое положение МУП 
«Теплоэнерго» более устойчи-
вое. Все 9 котельных работа-
ют на дровах, котел на жидком 
топливе используется только в 
сильные морозы. Потому и долг 
предприятия перед поставщи-
ками за жидкое топливо значи-
тельно скромнее – 750 тыс. ру-
блей. За дрова предприятие рас-
считывается собственными сред-
ствами. Запас дров в котельных 
города составляет 5000 кубоме-
тров, и дрова продолжают посту-
пать. Руководителя предприятия 
Ю.В.Маркова беспокоит тот факт, 
что практически прекратилось 
выделение делянок с сухостоем. 
Заготовленная сырая осина за 
лето не успевает высохнуть, сни-
жается теплоотдача дров. Боль-
шие затраты приходятся на под-
воз дров к котельным, трактор-
ный парк предприятия изношен. 
В «Теплоэнерго» работает более 
100 человек, а значит, большой 
фонд заработной платы.

Директор МУП «Ремжилсер-
вис» О.И.Дубинина посетовала 
на то, что при нулевой кредитор-
ской задолженности предприятия 
ему самому должны более 1 млн. 
рублей.

Что касается газоснаб-
жения, то в обеспече-
нии жителей города и 
района сжиженным га-
зом особых трудностей 
нет. Единственное 
– пока не опреде-
лено, кто будет пла-
тить за обслужива-
ние общедомовых 
газовых емкостей: 
или эта плата вклю-
чается в стоимость 

В ЖИЛИЩНО-
кОММуНАЛЬНОЙ 
СФЕрЕ

В зале заседаний районной администра-
ции 27 января прошло  расширенное совеща-
ние, касающееся положения дел в жилищно-
коммунальном хозяйстве. Совещание вел 
первый заместитель гла-
вы администрации района 
Ю.И.Андреев, а в его работе 
участвовали заместитель 
главы администрации района А.В.Семин, 
заместитель главы администрации рай-
она,  начальник финансового управления 
В.Л.Строцкая, глава городской администра-
ции А.А.Шахманов, руководитель управ-
ляющей компании «Возрождение Сервис» 
Ю.М.Афанасьев, руководители муниципаль-
ных предприятий ЖКХ, специалисты район-
ной администрации.

газа, или предусматривается до-
полнительная плата. Цена вопро-
са – 387 тыс. рублей.

Широкий круг проблем в сво-
ем выступлении очертил руко-
водитель МУП «Коммунсервис» 
С.Е.Никифоров. На выполнение 
всего запланированного объема 
работ по благоустройству города 
не хватает ни рабочей силы (вме-
сто 14 дворников работают 9), ни 
финансовых средств, выделяе-
мых на эти цели городской адми-
нистрацией.

Постоянной головной болью 
руководства предприятия оста-
ется ситуация с городской ба-
ней. Баня построена в 1936 году, 
электропроводка не менялась 
с 1956 года, два котла отслужи-
ли уже три десятка лет. В самое 
ближайшее время нужно прово-
дить техническое обследование 
здания бани. В 2009 году убыток 
от эксплуатации городской бани 
составил 456 тыс. рублей. 

Первый заместитель главы 
районной администрации 
Ю.И.Андреев заявил, что, 
несмотря на все трудности, 
городскую баню нужно обя-
зательно сохранить. Дирек-
тор МУП «Коммунсервис» 
С.Е.Никифоров не исклю-
чил очередного повыше-
ния цен на услуги бани во 
втором квартале года. Он 
сказал буквально следу-
ющее: «Я не сторонник 
повышения цен, но 
и не могу допустить 
банкротства му-

       АкТУАльНО!

ниципального предприятия».
Остро стоит вопрос с оказа-

нием ритуальных услуг и рас-
ширением Масловского кладби-
ща. Ежегодно здесь захорани-
вают около 300 человек, тогда 
как мест для захоронений оста-
лось 194. Земли для расшире-
ния кладбища пока не выделе-
но.

Директор МУП «Райводока-
нал» А.С.Герасимов рассказал 
о работе предприятия в зимних 
условиях. Сильные морозы при-
вели к дополнительным трудно-
стям, выразившимся в замерза-
нии части водоразборных коло-
нок и отдельных участков водо-
провода. А.С.Герасимов под-
черкнул, что, как правило, такие 
аварии происходят на колонках, 
прослуживших 20 лет и более, и 
на несанкционированных врез-
ках в водопровод.

В планах МУП «Райводока-
нал» на 2010 год включен ре-
монт водопровода в центре го-

рода, дальнейшее ис-
пользование инноваци-

онных технологий и внедре-
ние в производство частотных 
регуляторов подачи воды, обо-
рудование места приема сточ-
ных вод.

Следующее большое сове-
щание с работниками комму-
нальных служб намечено на на-
чало марта. И как сказала в кон-
це совещания О.И.Дубинина, 
коммунальные службы нужны 
городу, нужны людям, и какие 

бы сложные проблемы ни 
возникали в системе ЖКХ, 

их все равно придется ре-
шать.

а. Крылов.

И ОНИ ТрЕБуЮТ рЕШЕНИЯ

ПрОБЛЕМЫ   
ЕСТЬ,

При проверке двух ма-
газинов Опочецкого рай-
по, двух магазинов ООО 
«Нико», магазина ИП Давы-
денкова В.В. выявлены на-
рушения норм санитарно-
эпидемиологического зако-
нодательства.

Наиболее распростра-
ненным нарушением яви-
лось то, что продавцами 
при прохождении медицин-
ского осмотра не пройде-
на гигиеническая аттеста-
ция, а также то, что на ре-
ализации в магазинах нахо-
дились товары с истекшим 
сроком годности.

Например, при прове-
дении проверки магазина 
на улице Красногородской 
в медицинских книжках у 
двух продавцов отсутство-
вали сведения о прохож-
дении гигиенической атте-
стации, что является на-
рушением п. 13.1 СП 2,3.6. 
1066-01.

Согласно части 2 ст. 3 
Федерального закона от 20 
января 2000 года №29-ФЗ 
«О качестве и безопасно-
сти пищевых продуктов» не 
могут находиться в оборо-
те  пищевых продуктов, ма-
териалы и изделия, кото-
рые не имеют установлен-
ных сроков годности (для 
пищевых продуктов, в отно-
шении которых установлен-
ные сроки годности являют-
ся обязательными) или сро-
ки годности которых истек-
ли.

В нарушение указанных 
требований закона и сани-
тарных правил на прилав-
ке торгового зала магази-
на ООО «Нико» находились 
продукты с истекшими сро-
ками годности: 3 бутылки 
пива «ПИТ», 1 бутылка пива 
«Миллер», драже из молоч-
ного шоколада MMDS, не-
которые кондитерские из-
делия, а также сухарики и 
снеки. Аналогичные нару-
шения законодательства 
выявлены и во всех других 
проверенных магазинах.

По результатам провер-
ки прокуратурой района 
внесено 3 представления, а 
также возбуждено 5 дел об 
административном право-
нарушении.

К. СЕрГЕЕв, 
помощник прокурора. 

ВЫЯВЛЕНЫ 
НАруШЕНИЯ 
В  ТОрГОВЛЕ

ПРОкУРАТУРА 
ИНфОРМИРУЕТ

В преддверии но-
вогодних праздников 
прокуратурой Опочец-
кого района совмест-
но со специалистами 
Роспотребнадзора бы-
ла проведена проверка 
соблюдения законода-
тельства в области 
обеспечения качества 
и безопасности пище-
вых продуктов. 


